

HAY PLAN B

“Se puede elegir un mejor consejero”

La reforma electoral podría ser rechazada, admite el Presidente

POR ISABEL GONZÁLEZ AGUIRRE

iga@gimm.com.mx

Al sostener que si su reforma electoral no es aprobada por el Congreso, el presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que “de todas maneras ya va a salir Lorenzo Córdova”, por lo que se podrá elegir a un mejor consejero electoral.

En conferencia en Palacio Nacional, el mandatario habló de la importancia de la reforma electoral que plantea para la vida democrática del país; no obstante, reconoció que podría ser rechazada, y por ello planteó un “plan b”.

“En el caso de la reforma electoral, de todas maneras, ya va a salir Lorenzo Córdova y se puede elegir a uno mejor. El señor Ciro Murayama, se puede encontrar uno mejor, y además, está demostrado que el motor del cambio es el pueblo”, refirió López Obrador.



De los seis estados donde hubo elecciones, Tamaulipas fue el estado con mayor participación ciudadana.”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
PRESIDENTE DE MÉXICO

Lorenzo Córdova dejará el puesto como presidente consejero del Instituto Nacional Electoral (INE) en abril de 2023 y, de acuerdo con la ley, no puede ocupar un cargo de elección popular los dos años posteriores a su salida.

López Obrador llamó a continuar con el debate sobre esta reforma político-electoral, pero también cuestionó a la oposición por rechazar ésta, ya que, consideró, sus adversarios buscan continuar con el mismo modelo, sin tomar en

cuenta a la ciudadanía.

Al preguntarle si pediría a Marko Cortés aprobar la reforma electoral, el Presidente contestó:

“No, que sigan su camino, va muy bien, ahí la llevan, adelante.”

“Lo que llama la atención de todo esto es que están cuestionando al presidente del PRI y en vez de salir a defender, son unos ingratos, se quedan callados, porque ahora ni lo conocen, cuando él les dio todo.”

“Ha salido este señor del PAN a defenderlo?”, se preguntó el Presidente.

Por otro lado, calificó de heroico el comportamiento de la ciudadanía de Tamaulipas durante el pasado 5 de junio, cuando se eligió al nuevo gobernador y Morena se alzó con el triunfo derrotando al Partido Acción Nacional (PAN).

El Presidente sostuvo que el electorado hizo valer la democracia a pesar de toda la propaganda para generar temor en la población.



Foto: Especial

El Presidente destacó la importancia de una reforma electoral.

Luego de destacar el comportamiento de los tamaulipecos en las urnas, el presidente López Obrador con una reverencia expresó todo su respeto al pueblo de esa entidad.

“Así, al pueblo de Tamaulipas: todo mi respeto, toda mi admiración. De los seis estados donde hubo elecciones fue el estado con mayor participación ciudadana, fue heroico el comportamiento del pueblo de Tamaulipas porque hicieron valer, lo que decía Hidalgo y Juárez, el pueblo que quiere ser libre, lo será” sostuvo el mandatario.



POSTURA. El presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer.

SI NO PASA REFORMA ELECTORAL...

Celebra AMLO próxima salida de Lorenzo y Ciro en el INE

“Se puede elegir a uno mejor” que Córdova y Murayama, asegura el Presidente

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

Si los legisladores no aprueban la reforma electoral, al menos ya se van los consejeros Lorenzo Córdova y Ciro Murayama, quienes pueden ser cambiados por mejores, resaltó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“En el caso de la reforma electoral, de todas maneras ya va a salir Lorenzo Córdova y se puede elegir a uno mejor; el señor Ciro Murayama, se puede encontrar uno mejor”, indicó.

El consejero presidente y Murayama concluyen su periodo en abril de 2023.

Además de ellos, los consejeros Roberto Ruiz Saldaña y Adriana Favela también concluyen su encargo ese año.

“Está demostrado que el motor del cambio es el pueblo”, remató el mandatario.

Para ejemplo de ello, destacó el caso de Tamaulipas, donde recién Morena, partido del Presidente, le quitó la gubernatura al PAN, del

que emana el gobernador Francisco García Cabeza de Vaca, con Américo Villareal.

“De los seis estados donde hubo elecciones, fue el estado con mayor participación ciudadana. Fue heroico el comportamiento del pueblo de Tamaulipas, porque hicieron valer lo que decía Hidalgo y retomaba Juárez: ‘El pueblo que quiere ser libre, lo será,’” comentó en relación a los comicios del pasado 5 de junio.

Lo anterior, acotó, pese a los intentos de infundir miedo, dado que es una entidad donde opera el crimen organizado.

“Qué es la democracia: el pueblo. ¿Es el instituto electoral? No, si fuese por ellos (los consejeros), no habría democracia”, estimó.

Por ello, recordó, la reforma plantea reducir el Consejo General del INE de 11 a siete integrantes, y que estos sean electos por voto popular.

Los consejeros serían propuestos por los poderes Ejecutivo y Legislativo, y el Poder Judicial elegiría a los integrantes del Tribunal Electoral, de acuerdo con la propuesta.

“Entonces, se busca una reforma para que los consejeros sean gente de inobjetable honestidad, que los elija el pueblo. Ah, ¿no quieren eso?, porque quieren tener a los mismos, ese prototipo de Lorenzo Córdova y demás”, añadió.